

Öffnungszeiten:

Dienstag und Donnerstag

von 15.00 Uhr bis 19.00 Uhr

Vernissage Häusergeschichten - Gottfried Müller

Donnerstag

19.November 2009

Beginn 20.00 Uhr

Ort Architekturforum

Brennerei R.

Seit 121 Jahren verhindert Familie Rimmels den Abriss ihres Anwesens. 1887 wurde nach langwierigem Prozess der Verlauf der neuen Heeresstrasse um 92 cm verschoben. Seit 1926 liegt der Pegel des Stausees, dem die benachbarten Dörfer zum Opfer fielen, gute 5 Meter unterhalb des Planungssolls. 1935, 37, 41, 48 und 52 wehrte die Familie erfolgreich Zwangseigentum-verfahren ab. 1967 erwirkte Pirmin Rimmels die Verlegung eines Autobahn-pfeilers um 2,2 m Richtung Westen. Dabei wird das Gebäude seit 1912 nicht mehr bewohnt, sondern nur noch als Schnapsbrennerei genutzt.

G. Müller / 2008

Die Häusergeschichten sind Zeichnungen von Gebäuden mit einem erläuternden Text ihrer Geschichte. Es sind eigenartige Bauwerke mit geheimnisvoller Vergangenheit, die zweifeln lassen, ob dies Realität oder Fiktion ist

Zur Vernissage werden Nils Ballhausen, Redakteur der >Bauwelt< und G. Müller die Geschichten dazu erläutern.

Studenten der Klasse Prof. Meyerspeer von der Universität Kaiserslautern haben Modelle einzelner Häuser nachgebaut, die Teil der Ausstellung sein werden. Gottfried Müller studierte an der Akademie der Bildenden Künste in München und der Hochschule für Grafik und Buchkunst in Leipzig.



Weitere Informationen

www.zeichner-mueller.de

Ausstellungsdauer: 19.11. - 17.12.2009

Als Illustrator ist er neben der FAZ auch für zahlreiche Verlage tätig.